



Sternsinger

Von Katharina Ulbrich

Vom 2. bis 4. Jänner 2023 waren die Sternsinger unterwegs. Heuer fanden sich 5 Gruppen mit 25 Sternsängern zusammen, die mit viel Freude diesen Dienst im Namen einer gerechteren Welt übernahmen. Organisiert wird die Sternsingeraktion seit vielen Jahren von Harald Richter. Vergelt's Gott dafür! Am Montag, 2. Jänner erfolgte um 9 Uhr die offizielle Sendung der Sternsinger durch Ernest Ulbrich. Besonderer Dank gebührt den Kindern und ihren Begleitern sowie den Familien für die Verköstigung bei den Mittagstationen.

Heuer konnte der beachtliche Betrag von € 10.200.- ersungen werden.



Dankbarkeit ist das Gedächtnis des Herzens. (Jean-Baptiste Massillon)

Dank ist Ausdruck von Achtung, Würdigung und gegenseitigem Respekt.

Danke – allen unseren Gönnern. Seit vielen Jahren unterstützen uns verschiedenste Organisationen & Vereine, einzelne Personen und stille Helferlein im Hintergrund. Sei es finanziell, mit persönlichem Einsatz oder mit verschiedensten Gaben.

Danke – Mütterrunde (Geldspende)
Danke – FPÖ Waldneukirchen (Geldspende)
Danke – Ernst Lederhilger (Nikolausdarsteller)
Danke – Obsthof Gappmaier (Äpfel)
Danke – Fam. Jakob Heidi & Robert (Reisig für Adventkränze)
Danke – Wirtschaftsbund (Krapfen)
Danke – Bürgermeister, Gemeinde & Bauhofmitarbeiter
Danke – ...



SPIEGEL
Kinder · Eltern · Bildung

Gründung von Treffpunkt Spiegel

Von Eva Kopf

Im Jahr 2016 hat Sabine Riedl in Waldneukirchen mit offenen Spielgruppen begonnen.

Den Mamas konnte somit eine Möglichkeit zum Kontakteknüpfen und zum Informationsaustausch gegeben werden – auch zahlreiche neue Freundschaften sind entstanden.

Da allerdings der Pfarrsaal sehr gefragt ist, entstand im Frühjahr 2022 dann die Idee, die Räume im Obergeschoss für die Kinder in Waldneukirchen wieder zum Leben zu erwecken.

So wurde alles neu geordnet und liebevoll gestaltet, damit sich die kleinen Mäuse sowie die Jungschar, Minis und Sternsinger dort wohlfühlen können.

Im Sommer 2022 sind wir auf den Verein „Spiegel Kinder- und Elternbildung“ der Diözese Linz aufmerksam geworden. Nach kurzem Überlegen war klar, dass wir mit der Unterstützung von „Spiegel“ den Kindern und Eltern eine bessere Qualität an Wissen und neue Materialien bieten können.

Die Spiegel-Treffpunktleiterin Eva Kopf hat die Ausbildung zur Spielgruppenleiterin begonnen und freut sich auf viele neue Ideen, welche sie dann in den Spielgruppen weitergeben kann.

Die Spielgruppenleiterinnen Marlene Zeilinger und Julia Mayer bereiten die Stunden sehr liebevoll vor. Es wird gesungen, gespielt, gebastelt, und bei der gemeinsamen Jause ist dann auch genug Zeit, wichtige Themen zu besprechen und Erfahrungen auszutauschen

Mit einer finanziellen Unterstützung der Mütterrunde und von Fördermitteln des Landes Oberösterreich wurden bereits einige neue Spielsachen und Einrichtungsgegenstände angekauft.

Aktuell gibt es vier Spielgruppen mit Kindern von ca. 6 Monaten bis 3 Jahren, welche monatlich stattfinden. Nähere Infos sind auf der Homepage www.mamisandmore.at nachzulesen. Es ist auch ein Einstieg während des Jahres möglich, sofern Plätze frei sind. Vorträge und weitere Angebote sind in Planung.

